

# お元気ですか つかじさちのルッシャ車

日本共産党高知県議会活動報告コース  
2023年2月4日発行  
電話 088-823-9524(議会控室)  
088-843-9281(自宅)

第1082号



## 10-ティー券裏金問題徹底究明を!



長年にわたり、学校現場を支えていた臨時教員を正職員として採用に、「教育臨時に際しては、臨時は無い」のスローガンのもと教職員組合をはじめ保護者などの運動が続けています。

本来必要な定数であるのに

① なほいだら何干

下円もの裏金づくりと秘書の判断ででききれない

② レバ派閥の解消であ茶

と濁してもダメ。裏金が何

ます。この間、県教委に次全部免除、経験期間も短縮

ります。(詳しいはお問い合わせ)

に臨時の先生(会計年度住用)として働くからといって、ます。そつた方には、採用試験の勉強も、現場の多忙に追かれ、現役先生と比べて不利な条件となっていました。この間、県教委に直立不倒の一次合格者は一

あります。

今年3月下旬から4月中旬に配慮させていたる事と条件に

今年3月より4月の中間に

実施の審査で、臨時教員で

ではなく、全国一律の最低賃

金の導入、産婦人科や保育所

の増設など根本的な対応が求

められています。

これからます。

あちこちで梅の花が

満開になりました。

母の名前は、梅子、ばせ

が満開の白梅の木をみて

るし、車の中から思わず手を

振ってまいります。

発表後、一ヶ月もたつのに

能登ではライフライーの

復旧もまだならず、一か月

避難所の閉鎖で行き場の足

らな、不安が広がっています。

岸田首相は、竹信通説で

「大阪・関西万博の開催は

意義深い」と発言、目の前

命より財界の利益を優先す

る姿に怒りが込み上げ

ています。

## 臨時で頑張そ、る先生の採用拡大へ

—長年に渡る組合運動や議会の提案で前進—

1月19日、県が集計した2023

年の出生数を発表しました。

全国最低だった前年よりも10

%近くも減少。小児死の発生

ではなく、全国一律の最低賃

金の導入、産婦人科や保育所

の増設など根本的な対応が求

められています。

安らかに出産でき

子育てができる県に

なりました。先日発表をした今

年実施の審査で、臨時教員で

直立不倒の一次合格者は一

あります。

これからます。

やるがモロ

No.1080

高知県の出生数最低を更新

2023年3,380人で前年より341人減

1月19日、県が集計した2023

年の出生数を発表しました。

全国最低だった前年よりも10

%近くも減少。小児死の発生

ではなく、全国一律の最低賃

金の導入、産婦人科や保育所

の増設など根本的な対応が求

められています。

安らかに出産でき

子育てができる県に

なりました。先日発表をした今

年実施の審査で、臨時教員で

直立不倒の一次合格者は一

あります。

これからます。

やるがモロ

No.1080